



FOROS, UNA “SIMULACIÓN”

Oposición, alerta: elegir jueces no acabará con la corrupción

Después de que se presentó el dictamen de reforma al Poder Judicial, el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, sostuvo que su partido buscará frenar estos cambios.

“El PRI se compromete a luchar para defender y mejorar la justicia en México. No permitiremos que se ponga en riesgo nuestro sistema judicial”, afirmó el dirigente.

Además, Moreno Cárdenas sostuvo que “es alarmante ver cómo, en dos años, pretenden eliminar a todas las magistradas y magistrados, juezas y jueces, para reemplazarlos por personas sorteadas”.

Por otra parte, el coordinador de los senadores del PAN, Julen Rementería del Puerto, declaró que la elección de juzgadores no va a acabar con la corrupción en el Poder Judicial, presunto objetivo de Morena al plantear este requisito.

Además, remarcó que “generaría un riesgo en su independencia y autonomía y no se garantizaría que los jueces cumplan de manera imparcial y objetiva el impartir justicia”.

Por otra parte, Héctor Saúl Téllez, diputado del PAN, sostuvo que los diálogos nacionales organizados por la Cámara de Diputados fueron “sólo una simulación”. —*Pedro Hiriart*